

Antrag des Kinder- und Jugendparlaments	Vorlagen-Nr.: VO/5896/2017
	Status: öffentlich
	Datum: 07.11.2017

Beratungsfolge:		
Gremium Magistrat Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Bäder Stadtverordnetenversammlung	Zuständigkeit Stellungnahme Vorberatung Entscheidung	Sitzung ist Nichtöffentlich Öffentlich Öffentlich

Antrag des Kinder- und Jugendparlaments betr.: Fenster Elisabethschule

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Reparatur der defekten Fenster an der Elisabethschule beschleunigt werden kann.

Begründung:

In vielen Räumen der Elisabethschule sind die Fenster defekt und daher stets verschlossen, da sie sonst aus dem Rahmen fallen könnten. Dadurch kann nicht gelüftet werden. Wenn dazu noch die Jalousie defekt ist, dann scheint die Sonne ungehindert in das Klassenzimmer. Im Winter bilden sich dagegen von Innen Eisblumen an den Fenstern. Wir wissen, dass die Renovierung Teil von BiBaP ist und in den Sommerferien durchgeführt werden sollte. Da das bisher nicht geklappt hat, wünschen wir uns, dass geprüft wird, ob die Reparatur der Fenster der Elisabethschule beschleunigt werden kann.

Manuel Greim
KiJuPa- Vorsitzender